



いちごらんど

尚徳福祉会 坂戸保育園 2016, 6

梅雨の時期が近づいてきました。天候の良い日は園庭やテラスに出ています。風を感じたり、砂や植物に触れ、何か見つけると指差しをして「あっあ」と知らせるなど、毎日様々な発見を楽しむ子ども達です。

これから雨の日が続きますが、手先を使って製作を楽しむことや、室内でもシーソーや斜面登りボールプールなど、身体を動かすことをたくさん楽しんでいきたいと思います。



おそとあそび

初めは、外に出ることを苦手にしてきた子ども達ですが、今では外遊びが大好き♪大人が帽子を持つと「早くちょうだい！」と手を伸ばす姿があります。歩行やハイハイができるようになり、より活発になった子ども達は、探索活動や、お兄さんお姉さんと触れ合い交流をして楽しむ姿があります。また、外では初めて聞くこと見るもの、そして触れるものがいっぱい！様々な変化を見せる砂の動きに不思議そうな表情を見せたり「わーわー」と楽しむ人の声を聞きパチパチ手を叩くなど、子ども達は日々色々な体験をして、おそとあそびを楽しんでいます。



★6月生まれのおともだち★

お誕生日おめでとうございます

いちごぐみの絵本

今月は、子ども達が大好きな絵本を2冊ご紹介♪



「いないいないばあ」…次のページをめくると「ばあ」と顔を出す動物たちを見て一緒に声を出したり、喜んで手を叩き、「もう一回！」と繰り返し読んでもらい楽しんでいます。

「パンダうさぎごあら」…大人が歌うリズムに合わせて身体を動かしています。最近では手の動きの真似っこもできるようになってきました！

お知らせ

★6月7日(火)に移動動物園がありました。子ども達はちょっと怖がりながらも、見たことのある動物を指差しして「あっあ」などと、声を出し、喜ぶ姿を見せていました♪

★6月8日(水)～シャワーが始まります。開始日までにバスタオルをご用意下さい。忘れずに大きく記名をして頂きますよう、よろしくお願い致します。

また、「いってきます！」の前に必ずチェック表の記入忘れがないか、確認をするように心掛けて頂きたいと思います。

★気候が暑くなり、水分補給が十分摂れないと、脱水になりやすくなってしまうため、ご家庭でもしっかり補水をお願いします。